

3学期始業式 式辞

みなさん、おはようございます。

令和4年がスタートして、10日間が過ぎました。

「一年の計は元旦にあり」と言われますが、令和4年を皆さんはどんな一年にしたいですか。

皆さんには、「自分はこんなことをしたい。これだけはやり遂げたい。」という目標を明確にし、校歌にもあるように理想を高く掲げ、「夢や希望」をもって3学期を充実させてほしいと思います。

さて、今世界では、オミクロン株という新型コロナウイルス感染症が拡大し、我が国においても急速に感染者が増えています。

この三学期は、三年生にとって受験や卒業式が行われるとても大切な時期ですので、万が一にも校内での感染が広まり、学校が休業等になった場合、その影響は計り知れないものがあり、皆さんには、これまで以上に感染対策に心がけてほしいと思います。

大事なことは、自分が感染しないためのマスクの着用や手洗いの徹底と、自分の周りの大事な人たちに感染させないための慎重な行動、特に、自分や家族に発熱などがあつたり PCR 検査を受ける場合は、絶対に学校に来ないという強い意志が、感染拡大を防止するために必要です。あらためて、皆さん一人一人の自覚と慎重な行動をお願いします。

三学期も、「やればできる」の三中魂を発揮して、令和3年度の総まとめをしっかりと行い、次の令和4年度の新しいステージへと飛躍を遂げられるよう、みんなで頑張っていきましょう。

令和4年1月11日

郡山市立郡山第三中学校長 安田良一